

△
CIMALPES

5 Pièces

160 m²

Réf. 6139

1 395 000 €

St-Martin-de-Belleville

Maison à vendre (73440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Venez découvrir ce demi chalet neuf répondant aux standards haut de gamme de l'immobilier. Idéalement situé, à seulement 3 minutes en voiture des pistes de ski, vous pourrez être les premiers à dévaler les pentes du domaine des 3 Vallées. Le bien dispose de 157,8 m² de surface habitable répartis sur 2 niveaux. Vous retrouverez 4 chambres doubles en suite, une pièce à vivre de près de 49 m² avec cheminée ainsi qu'un espace détente avec sauna et un jardin privatif avec jacuzzi. Vous pourrez également profiter du calme et de la splendide vue sur les montagnes environnantes depuis les trois ...

Discover this newly built, fully furnished half-chalet, designed to meet the high-end standards of luxury real estate. Ideally located, just 3 minutes by car from the ski slopes, you can be the first to hit the slopes of the 3 valleys area. The property has 157.8 sq. M of living space spread over 2 levels. You will find 4 double bedrooms en suite, a living room of almost 49 sq. M with fireplace as well as a relaxation area with sauna and a private garden with jacuzzi. You can also enjoy the calm and the splendid view of the surrounding mountains from the three terraces and the balcony that ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

